



**HTU Graz**  
Vertretung. Beratung. Service.



Graz, am 21.10.2024

## **Referatsbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2024/25 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 24.10.2024**

### **Referat für Bildungspolitik**

Seit der letzten UV-Sitzung wurden viele Emails beantwortet. Themen: Toleranzsemester, Prüfungsantritte, Betrugsvorwürfe, Abschlussarbeiten, Prüfungswiederholungen, Studienbeitrag und vieles mehr.

Am 11.06.2024 fand der zweite Teil der MINT Innovationswerkstatt in Wien statt. Dabei wurden Konzepte des ersten Teiles verfeinert und konkretisiert. Mein SB Robert Schwarzl und ich haben auch einen Bericht dazu im TU.info veröffentlicht. Dieses Jahr ist auch wieder ein BiPol Workshop am HTU Seminar geplant. Die Planung dafür ist bereits im Gange. Ebenfalls fand ein Treffen mit der Qualitätssicherung statt für das neue Evaluierungssystem, das nächstes WS kommen sollte. Schlussendlich fand letzte Woche ein Treffen mit dem Referat für Bildungspolitik an der KFU statt um sich zu vernetzen und auszutauschen.

Für Fragen stehe ich, wie immer, jederzeit per Mail oder Telegram bereit.

Mit freundlichen Grüßen,  
Raphael Ostermann, BSc  
Referent für Bildungspolitik an der HTU Graz

